



RAPPORT ANNUEL 2020-2021

Objectifs	Commentaires
<p>Défendre les intérêts des membres et les informer de l'évolution des différents dossiers :</p> <ul style="list-style-type: none"> • S'assurer d'un lien et suivre les travaux du Comité consultatif des retraités (CCR) concernant nos assurances collectives; • Poursuivre nos actions et notre représentation au comité Alliance InterOrg en lien avec le recours collectif/loi 126; • Maintenir notre représentation à l'Alliance des associations de retraités (AAR). 	<p>Le président de notre association a poursuivi sa participation aux rencontres du CCR pour défendre les intérêts des membres concernant nos assurances collectives.</p> <p>Il y a eu en outre des discussions sur les remboursements des frais des voyageurs à la suite de l'annulation de voyage. Des discussions sur l'avenir du régime d'assurance collective des retraités du personnel d'encadrement se sont également tenues. Il y a toujours les mêmes discussions depuis plusieurs années concernant les frais exorbitant payés pour les retraités de moins de 65 ans. Les membres du CCR ont apportés différentes solutions pour remédier à ce problème. Le Secrétariat du Conseil du trésor (SCT) les refuse toujours. Ce dernier semble ne vouloir rien faire pour régler cette situation.</p> <p>À la suite du rejet de notre action collective contre le Gouvernement du Québec concernant la non-indexation du régime de retraite RRPE, seulement notre association sur les huit qui forment l'Inter-Org n'est pas en faveur de l'appel au recours collectif. Les membres du conseil d'administration évalueront la poursuite de nos revendications autrement que par l'aspect légal en donnant des pistes sur des actions possibles qui apparaîtront dans notre plan d'action 2021-2022.</p> <p>Malgré de la démission en mars dernier de notre représentant à l'Alliance des associations de retraités, nous continuons de recevoir les informations pertinentes sur les dossiers menés par cette alliance que nous ferons suivre si nécessaire.</p>
<p>Poursuivre les travaux de l'élaboration du site WEB de l'AQRPE</p>	<p>Le site Web « aqrpe.ca » de l'Association a été mis en ligne en mars 2021. Ce site est une autre façon employée pour tenir au courant tous les membres des activités qui ont lieu, des dossiers étudiés et des projets à venir.</p>
<p>Finaliser la révision des règlements de l'Association en fonction de la loi sur les compagnies concernant les organismes sans but lucratif (OSBL).</p>	<p>Un comité formé en janvier 2020 de quatre membres du conseil d'administration travaille avec un consultant pour réaliser la révision des règlements de l'Association. Une présentation des nouveaux règlements devrait être offerte à tous les membres par l'intermédiaire d'une assemblée générale extraordinaire d'ici l'automne prochain. Les travaux ont été ralentis par l'arrivée de la pandémie et les rencontres se font virtuellement depuis l'automne 2020.</p>
<p>S'associer à une cause en lien avec l'éducation des jeunes.</p>	<p>En raison de la pandémie de la Covid 19, nous n'avons pas pu s'associer à une cause en lien avec l'éducation des jeunes cette année.</p>
<p>Former des groupes conseil, au besoin.</p>	<p>Aucun besoin de former des groupes conseil en 2020-2021.</p>
<p>Poursuivre nos actions concernant le recrutement des nouveaux membres.</p>	<p>L'effectif demeure sensiblement le même depuis quelques années. Au 31 décembre 2020, nous étions 389 membres et au 30 juin 2021, il y en avait 386. Les actions réalisées sont : appel téléphonique par le président des nouveaux retraités, envoi à</p>

	ceux-ci le formulaire d'adhésion aux futurs retraités de l'année et contact téléphonique avec le responsable des directions d'écoles qui prennent leur retraite dans chaque centre de services scolaire de l'Association.
Poursuivre l'information aux membres par notre journal « le Bulletin de liaison », les courriels et les envois postaux	Nous avons publié 3 bulletins et un communiqué en 2020 et 2 en 2021. En raison de l'annulation de l'assemblée générale annuelle d'octobre 2020, quelques courriels ont été envoyés aux membres sur des sujets particuliers.
Poursuivre nos actions afin de favoriser la participation des membres aux activités	Des membres du Conseil d'Administration ont réalisé un concours intitulé « Donnez de vos nouvelles » en mars 2021. 31 participants ont donné des réponses inspirantes et généreuses. De plus, une activité de golf et une visite du Zoo Miller ont eu lieu le 22 juin 2021. Les déjeuners et la visite à l'Isle-aux-Grues ont dû être annulés.

Réjean Gauvin, président de l'AQPRDE